



Ellerauer Tennis-Club an der Krumbek e.V.

Hüttenabend 15.02.2003



Es begann am Freitag :

Wir schleppten Ski, Stöcke, Schlitten, Schneemänner und jede Menge Stoffe ins Clubhaus, das man meinen könnte, wir ziehen dort jetzt ein. Alles, was an eine Skihütte erinnert, wurde mitgebracht.

Dann hat man uns mit 7 Leuten, 3 ½ Std. dort eingesperrt um eine perfekte Hütten - Deko zu zaubern. Ich glaube, das ist uns auch gelungen . Wir waren ganz stolz !

Am Samstag war es dann wieder soweit !

Die Musikanlage wurde noch aufgebaut, die Getränke (Willi's und Vodka Feige) vorbereitet und ein letztes Styling des „Hütten-Personal's“ vorgenommen.

Wenn schon, denn schon !!

Es wurde zum Hüttenabend gerufen und die ETC'ler kamen. 50 Personen hatten sich vorher angemeldet und am Ende hatten sich doch ca.70 „Apres - Ski – Fan's“ eingefunden.





Bei fetziger Musik, typischen Getränken und Speisen kam dann sehr schnell eine „Super-Stimmung“ auf. Es wurde getanzt und gesungen. Einige konnten D.J.Ötzi echt Konkurrenz machen! So zwischen 2.00 und 3.00 Uhr waren dann doch alle geschafft und gingen „friedlich“ und „zufrieden“ nach Hause.

Uns hat es viel Spaß gemacht !!

Am Sonntag war dann das Aufräumen angesagt. Das ist bei so einer aufwendigen Dekoration natürlich etwas mühselig, gehört aber dazu.



Was man nicht so alles macht, wir haben es gern getan - **Für Euch und für uns !!**

Euer „Hütten-Team“
Viola, Petra K., Dita, Carola, Willi,
Volker, Christian und Jens



Fotos: Carola Bollmann

